
Sachgebiet	Sachbearbeiter
Hauptamt	Herr Vogt

Beratung	Datum	Behandlung	Zuständigkeit
Stadtrat	28.03.2017	öffentlich	Entscheidung

Betreff

Neubesetzungen der städtischen Ausschüsse

Durch das Ausscheiden von Herrn Bohl sind die städtischen Ausschüsse neu zu besetzen. Herr Bohl war

- Ordentliches Mitglied im Grundstücks- und Bauausschuss,
- Stellvertretendes Mitglied im Rechnungsprüfungsausschuss und
- Stellvertretendes Mitglied im Hauptverwaltungsausschuss.

Nach der Vereidigung von Herrn Werner als Stadtratsmitglied sollen nunmehr die Vertreter für die Ausschüsse der CSU-Fraktion durch Beschluss des Stadtrates neu bestellt bzw. benannt werden.

Das Vorschlagsrecht steht der CSU-Fraktion zu. Die vorgeschlagenen Gemeinderatsmitglieder dürfen an der Abstimmung teilnehmen. Die Bestellung als Ausschussmitglied erfolgt grundsätzlich für die Wahlzeit des Stadtrates.

Vorschlag zum Beschluss:

Die Stadt Seßlach bestellt die nachfolgenden Mitglieder und Vertreter für die städtischen Ausschüsse wie folgt neu:

Grundstücks- und Bauausschuss:

Mitglied: Wolfgang Pfister
Vertreter: Marcus Werner

Hauptverwaltungsausschuss:

Mitglied: Marcus Werner
Vertreter: Wolfgang Pfister

Rechnungsprüfungsausschuss:

Mitglied: Klaus Gropp
Vertreter: Marcus Werner